

Se inauguraron nuevas cuadras de pavimento

Escrito por Administrador

Lunes, 22 de Junio de 2015 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos22062015|width=215|height=310{/besps}

El pasado día sábado 20 de junio, el Intendente Juan Carlos Gasparini dejó inaugurado el pavimento de las calles que rodean el hospital municipal en un breve pero emocionante acto con vecinas del barrio. También se hicieron presentes el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, demás funcionarios municipales, concejales, público y representantes de las fuerzas vivas de la localidad.